

Fecha: 20-01-2026
Medio: Diario Chañarcillo
Supl.: Diario Chanarcillo
Tipo: Noticia general
Título: Hoy se vivirá el Primer Encuentro Regional Recreativo de Inclusión para Personas en Situación de Discapacidad y Adultos Mayores

Pág. : 15
Cm2: 116,4
VPE: \$ 93.114

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

En Parque Pretil

Hoy se vivirá el Primer Encuentro Regional Recreativo de Inclusión para Personas en Situación de Discapacidad y Adultos Mayores

El Rotary Club Copiapó organiza y coordina lo que será a contar de las 10.00 horas de hoy martes 20 de enero, en el parque El Pretil de Copiapó, el Primer Encuentro Regional Recreativo de Inclusión para Personas en Situación de Discapacidad y Adultos Mayores.

Lilian Navea Dantaganan, directora de Proyectos de dicha institución social.

En este evento se prevé la participación de alrededor de alrededor de 800 personas desde distintos puntos de la región de



Atacama, las que serán trasladadas desde las diversas comunas, a fin de que disfruten de este encuentro.

“Es un encuentro recreativo, regional, de inclusión e integración. Integración porque estamos convocando a personas en situación de discapacidad y adultos mayores. Estamos haciendo un espacio para que puedan pasar un día de descanso, alegre, de diversión, donde van a haber muchas actividades en este encuentro”, señaló Lilian Navea Dantaganan, directora de Proyectos de dicha ins-

titución social.

Además se les brindará alimentación, almuerzo y colaciones a los participantes.

Este proyecto corresponde a un concurso adjudicado y ejecutado por Rotary Club en diciembre del año 2025 de la Glosa VII, financiado por el gobierno regional y aprobado por el Consejo Regional de Atacama. El objetivo de este proyecto fue fortalecer el bienestar de las personas mayores de la región de Atacama, promoviendo la inclusión, la participación y la cohesión social.